

BOLETÍN

INFORMATIVO RHF

408-16122021 | DIC 16



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LOS PRECIOS DE LOS COMBUSTIBLES DE VUELTA AL ALZA



Los precios de los combustibles vuelven a subir luego de que el gobierno federal disminuyera el estímulo fiscal. Lo que parecía un ciclo de precios a la baja, el retiro del subsidio a los impuestos de los combustibles ha provocado que vuelvan a subir. El Gobierno retira el apoyo del subsidio al consumidor y los precios regresan al alza, de tal manera que, para la gasolina regular el consumidor tiene que pagar 2.8 pesos por litro y, por si fuera poco, sobre éste el Impuesto al Valor Agregado, dando un total de 3.3 pesos por litro; el Subsidio sólo será del 45% del IEPS para este producto. En la Premium, prácticamente eliminan el Subsidio al quedar en 15% del IEPS, para que el consumidor pague un IEPS de 4.3 pesos por litro con IVA y, en el diésel pagará 4.55 pesos por litro, un subsidio del 30%. Con estos elementos, los precios en puerta de terminal ya regresaron a los máximos del año. Para el caso de la gasolina regular, el precio promedio en terminal se ubica en 19.91 pesos por litro. El de la gasolina de alto octano se compra en puerta de terminal en 21.76 pesos por litro, y el diésel en 21.46 pesos por litro.

TEMORES DE ESCASEZ DISPARAN EL VALOR DEL LITIO



En los pasados cuatros meses el precio internacional del litio se ha disparado 152 por ciento como resultado de una mayor demanda y temores de escasez de este mineral, clave en la elaboración de baterías para autos eléctricos, pero que también es importante en la elaboración de teléfonos y computadoras. De acuerdo con datos de Trading Economics, a finales de julio pasado el precio internacional de la tonelada de litio se cotizaba en 14 mil 130 dólares, mientras que el martes se ubicaba en 35 mil 700 dólares, su nivel más alto desde que hay registros. El litio es un mineral considerado estratégico para la economía del futuro. Según el registro histórico de la empresa encargada de darle seguimiento a los precios de diferentes minerales en 200 países, el valor del litio comenzó una acelerada escalada desde la segunda parte del año; sin embargo, había estado creciendo de manera paulatina desde comienzos de 2021.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

HONDA REALIZA PRUEBA PILOTO DEL NUEVO SISTEMA DE CONTROL DEL ESTADO DE LAS CARRETERAS

El Instituto de Investigación de Honda USA, Inc. está desarrollando un sistema de monitoreo del estado de las carreteras, que utiliza la tecnología de los vehículos para evaluar las condiciones en un esfuerzo por detectar posibles peligros. Con este sistema de notificación del estado de la carretera generado por el vehículo, Honda espera ayudar a los operadores a supervisar las condiciones de la señalización del carril de una manera más frecuente, eficiente y rentable, que ayude a cumplir el concepto Honda de "Seguridad para todos".



INTELLIGENT INTEGRATION: ASÍ CONECTA NISSAN SUS VEHÍCULOS CON EL EXTERIOR

Además de electrificada y autónoma, para Nissan, el futuro de la movilidad también es conectada. Esto ha llevado a la marca a desarrollar distintas tecnologías enfocadas en acelerar la integración de los vehículos con su entorno, para así facilitar la vida cotidiana de los conductores y mejorar su experiencia al volante. Derivado de lo anterior, surgió Nissan Intelligent Mobility, la visión de marca enfocada en llevar a las personas a un mundo mejor, más emocionante e inteligente, a través de tres pilares: Intelligent Power, Intelligent Integration e Intelligent Driving.



INFORMACIÓN GENERAL



ÓMICRON SE CONVERTIRÁ EN LA VARIANTE DOMINANTE EN EUROPA A MEDIADOS DE ENERO

La variante ómicron del nuevo coronavirus se convertirá en la variante dominante en Europa a mediados de enero, dijo el miércoles la jefa de la Comisión Europea Ursula von der Leyen. Durante un debate parlamentario en Bruselas, Von der Leyen dijo que el bloque se enfrenta actualmente a un "doble desafío" debido a un repunte de casos de covid-19 principalmente causado por la variante delta y el aumento de ómicron. "Estamos viendo un número cada vez mayor de personas que se enferman, una mayor carga para los hospitales y, desafortunadamente, un aumento en el número de muertes", dijo Von der Leyen.



"NO SE NECESITA UN REFUERZO ESPECÍFICO" PARA ÓMICRON EN ESTE PUNTO, DICE EL DR. FAUCI

Las vacunas de refuerzo contra el covid-19 pueden ayudar a mejorar la protección contra ómicron y no hay necesidad de una dosis específica para esa variante del coronavirus. Esa fue la explicación del Dr. Anthony Fauci, director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas de EE.UU., durante una sesión informativa virtual este miércoles en la Casa Blanca. "En este punto, no hay necesidad de un refuerzo específico para una variante", dijo Fauci, también asesor médico en jefe del presidente Joe Biden. "El mensaje sigue siendo claro", continuó Fauci. "Si no te has vacunado hazlo. Y, especialmente, en lo que concierne a ómicron, si estás completamente vacunado, busca tu dosis de refuerzo". Fauci también mencionó que "se han realizado varios estudios en todo el país y el mundo para ver cómo podríamos prepararnos en el contexto de las vacunas". En ese sentido, dijo que la efectividad de la vacuna contra el coronavirus de Pfizer/BioNTech contra la infección sintomática por ómicron es significativamente menor que contra la variante delta. Pero, aclaró, con una dosis de refuerzo, aumenta al 75% de efectividad.

DOS DOSIS DE PFIZER PROTEGEN 70% CONTRA HOSPITALIZACIÓN POR ÓMICRON: ESTUDIO

Los vacunados con dos dosis de Pfizer podrían estar un 70% más protegidos que los no inoculados frente a la necesidad de hospitalización por Covid-19 con la variante Ómicron, pero la efectividad frente al contagio bajaría al 33%, según un estudio médico publicado hoy en Sudáfrica. Estas conclusiones, que son preliminares, se basan en 78,000 positivos atribuidos a la variante Ómicron de un total de 210,000 casos registrados y analizados por la aseguradora privada Discovery (la más grande del país, con 3.7 millones de clientes) y el Consejo de Investigación Médica de Sudáfrica (SAMRC). Del total de esas infecciones, un 41% se registraron en personas vacunadas con la doble dosis de Pfizer.



RUSIA ADMITE HABER MALINTERPRETADO SOLICITUDES DE LA OMS PARA CERTIFICACIÓN DE VACUNA SPUTNIK V

El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, explicó a la prensa que "aún no hemos proporcionado la información necesaria (a la OMS para la certificación de la vacuna contra el COVID-19) porque teníamos una visión diferente de los datos que había que transmitir y de cómo había que proporcionarlos". "Tenemos normas diferentes", explicó, precisando que Rusia estaba "adaptándose progresivamente a estas exigencias" y que las autoridades rusas no tenían nada que reprocharse.



RECOMENDACIÓN

Si tienes la posibilidad de un refuerzo a la vacuna que te pusiste contra la covid-19, te sugerimos consultar a tu médico y de ser posible aplicártela. Es importante seguimos cuidando.



FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



CHRISTIAN TABÓ RECHAZÓ A LOS RAYADOS Y SE REACTIVA LA NEGOCIACIÓN CON CRUZ AZUL

El extremo uruguayo del Puebla, Christian Tabó, estaba listo para firmar en Monterrey, pero todo se cayó y Cruz Azul se metió por los palos con una buena oferta. Christian Tabó, extremo uruguayo que milita en el Puebla, es el nuevo nombre que está a una firma de llegar a Cruz Azul. Los celestes lo sondearon hace semanas, pero todo se estancó porque entraron los Rayados de Monterrey a la negociación y ofertaron por su pase. No obstante, las pláticas con los regios se estancaron de última hora. Este jueves, Tabó sigue en la ciudad poblana porque rechazó el ofrecimiento de la Pandilla, y los altos mandos de la Máquina aprovecharon de enviarle una oferta que es de todo su gusto, que además le hizo posponer su inminente fichaje por el cuadro que dirige Javier Aguirre. En la actualidad está a una firma de llegar al club.



TOLUCA SE REESTRUCTURA BAJO EL MANDO DE AMBRIZ

En ese camino se encuentra Toluca, quien contrató a Ignacio Ambriz y comenzó una reestructuración de su plantilla para de una vez por todas volver a gritar 'campeón del fútbol mexicano'. En ese sentido, la directiva de los Diablos Rojos habría apuntado fuertemente a dos figuras del Club León que disputó la final del fútbol mexicano, los cuales se reencontrarían con el actual DT Choricero. De acuerdo a información del Francotirador de Récord, Nacho estaría en la búsqueda de un lateral con proyección en ataque, y habría posado sus ojos en Fernando Navarro. Este rumor fue reforzado por Juan Carlos Cartagena, quien afirmó que ya existe un acuerdo de palabra para que se convierta en nuevo fichaje de Toluca.



ANUNCIA PACHUCA SU PRIMERA BAJA PARA EL CLAUSURA 2022

Los Tuzos del Pachuca ya anunciaron su primera baja, se trata de Harold Mosquera, así lo anunció el vicepresidente del Club Pachuca Martín Peláez, quien también adelantó que Jorge Hernández ya no entra en los planes del Club por lo que ya se le busca acomodo en otro equipo. El vicepresidente del Club Pachuca hizo oficial la primera baja del plantel de cara al torneo Clausura 2022, el colombiano Harold Mosquera quien es surgido de las Fuerzas Básicas Sub 20 y que jugó el Clausura y Apertura 2021 con el representativo hidalguense bajo el mando de Paulo Pezzolano. Mosquera sumó un total de 20 partidos con el primer equipo en fase regular y no tuvo oportunidad de marcar goles en los mismos. Acumuló 592 minutos en total. Por su parte, Jorge Hernández tampoco entra dentro de los planes y el equipo está a la espera de ofertas de otros equipos para su traspaso.

